

QUÍTATE TÚ
PARA PONERME
YO. EN EL IFARHU
TIENEN OTRO
DIRECTOR

P 2. HECHOS

Redes sociales



Ilustrativa / Policía Nacional

El santero 'Makumba' la viola en un ritual

EL DEPRAVADO LA CONTACTÓ PARA UN HECHIZO DE PROTECCIÓN

Ofrecía servicios de lo oculto y resultó ser un desalmado, por ello, enfrenta a la justicia. Fue aprehendido cuando estaba en su residencia situada en la barriada Villa Esmeralda, en la provincia de Chiriquí. Es investigado por abuso sexual en perjuicio de una mujer de 20 años

P 14. LA ROJA

Redes / Policía Nacional

RULFO

PARAJE LATINO



Reinventa tu hora de almuerzo

Almuerzos ejecutivos con sabores del mundo.

Lunes a jueves de 12:00 a 4:00 pm.

\$17.95 + IMP (no incluye bebidas)

Reservas (507) 277 9920 - Rulfo-Panama@hyatt.com





La despedida de Pepe Mujica, quien legalizó la marihuana

AFP
MONTEVIDEO

Lágrimas, gritos de aliento, agradecimiento y flores. Los uruguayos comenzaron a despedir ayer miércoles a José Pepe Mujica, el exguerrillero que llegó a presidente de su país y se convirtió en referente de la izquierda latinoamericana, fallecido a los 89 años.

Cultor de un estilo de vida austero, acorde a su discurso anticonsumista, Mujica cumplió con su voluntad al morir el pasado martes en su modesta casa de la periferia de Montevideo acompañado por su esposa y exvicepresidenta uruguaya Lucía Topolansky. Le habían diagnosticado cáncer de esófago un año atrás.

El presidente Yamandú Orsi, su delfín y quien anunció su fallecimiento el martes, encabezó junto a Topolansky el cortejo fúnebre que partió de la sede de la Presidencia y unas tres horas después llegó al Palacio Legislativo.

"Afecta la pérdida de un amigo, un compañero", pero ver a "viejos, niños, jóvenes demostrando ese



afecto y esa despedida, es un rebote de sentimientos que reconforta", dijo Orsi tras terminar el cortejo y presenciar las primeras horas de velorio público en el Salón de los Pasos Perdidos del Parlamento.

Apostados a ambos lados de la avenida 18 de Julio, la principal de Montevideo, los uruguayos se agolparon para despedir con sobriedad a su líder al paso del ataúd colocado sobre una cureña fúnebre tirada por caballos. "¡Gracias, Pepe!", gritaban algunos de los presentes. Otros lloraban.

En su mandato (2010-2015), el exguerrillero se caracterizó por romper esquemas. A su discurso llano, estilo campechano y alejado del protocolo, el izquierdista sumó durante sus años de presidente reformas que marcaron al país de 3,4 millones de habitantes.

La más novedosa fue un inédito plan para la regularización de la marihuana, que puso al Estado a manejar desde la producción hasta la comercialización del cannabis.

Cazaron a la 'Mamba Negra', el terror de los picarones

FRANCISCO MÁRQUEZ
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DELINCUENCIA. En la penumbra de la red, donde las conexiones se entrelazan como hilos invisibles, una mujer conocida como "Mamba Negra" tejía con destreza seducción y engaño. Utilizaba aplicaciones de citas y su misión era clara: atraer a hombres desprevenidos a su mundo virtual, para luego llevarlos al borde de una realidad más oscura.

Tras entablar conversación, los citaba en lugares apartados, fuera de la mirada pública, donde la tranquilidad de un encuentro aparentemente inocente se tornaba en una pesadilla.

La mujer, con su sonrisa cautivadora y palabras de promesa, se convertía en el sueño perfecto. Sin embargo, al llegar al sitio acordado, lo que parecía ser un en-



Redes / Policía Nacional

cuentro romántico se transformaba rápidamente en un ataque planificado. En esos momentos, hombres inocentes eran despojados de todo: dinero, tarjetas de crédito, celulares y todo aquello que pudieran llevar consigo. Un robo organizado con frialdad, en complicidad con su pareja sentimental, quien velaba por el desarrollo de la operación desde las sombras. La investigación, bajo el nombre de operación Medea, llevó a las auto-ridades hasta el corregimiento Ernesto Córdoba Campos, donde, en una diligencia de allanamiento, se lograron incautar pruebas que podrían desvelar los hilos ocultos de esta trama criminal. Con la detención de "Mamba Negra" y su pareja, la policía cortó una parte de es red, aunque las pesquisas continúan, en busca de más cómplices que pudieran haber formado parte de esta operación clandestina.